LA CARTA DEL GOBERNADOR

Barreras, <u>puentes</u> y lucha contra la Polio

Septiembre, especialmente sus los últimos días, ha sido un mes muy intenso para mí. Estuve tres días en Bruselas, ciudad que durante cuatro jornadas se convirtió en la sede de la cumbre que ha reunido a todos los rotarios de Europa a través del Instituto Rotario "FUSIÓN Breaking Barriers, Building Bridges" o, lo que es lo mismo, "Rompiendo barreras, construyendo puentes". Previamente, los gobernadores electos y nominados estuvieron desde el lunes hasta el jueves formándose con sus facilitadores.

Tras el viaje a la capital europea, el mes se cerró en Barcelona donde recibimos a la Comisión de Evaluación para determinar, por parte la Junta Directiva Internacional rotaria, la sede de la Convención Mundial del año 2029 o 2031. Recordemos que ya adjudicada la capital del 2030, a la ciudad de Chicago, para celebrar los 125 años de la primera reunión rotaria del mundo que se hizo cuando el abogado Paul Harris, llegó a esta ciudad, reunió a tres colegas -un empresario del carbón, un ingeniero y un sastre- con el objetivo de fomentar la amistad y el compañerismo entre profesionales. Allí realizaron ese primer encuentro que, con el paso del tiempo, evolucionaria para convertirse en una organización global dedicada al servicio humanitario, la ética profesional y, sobre todo, a la promoción de la paz. Ahora somos un millón ciento cincuenta mil socios repartidos en casi 200 países, 520 distritos, 34 zonas y 46.000 Clubes. Pero volviendo a la visita de estos días en Barcelona, cabe decir que el próximo mes de enero de 2026 sabremos si somos elegidos.

Este mes llega con un objetivo claro para los rotarios, la celebración del Dia Muncial contra la Polio, que se celebra cada 24 de octubre. Esta fecha se eligió para conmemorar el nacimiento del Dr. Jonas Salk, quien desarrolló la primera vacuna efectiva contra la poliomielitis. El Día Mundial contra la Polio se conmemora cada 24 de octubre desde 1988, promovido por Rotary Internacional y apoyado por la Organización Mundial de la Salud/OMS, UNICEF y otros socios, para concienciar sobre la importancia de la vacunación y los esfuerzos globales para erradicarla, haciendo en énfasis en promoverla para proteger a los niños de esta enfermedad.

No debemos olvidar que si ROTARY es reconocido internacionalmente se debe, en gran parte, al éxito de su campaña para erradicar la polio en el mundo bajo el lema "END POLIO NOW". Para aportar un par de datos, os diré que por cada millón de euros que Rotary recauda, Bill Gates pone el doble a través de su fundación; y con tres millones de dólares, se vacunan a seis millones de niños.

Lejos nos queda el año 1988, con más de trescientos cincuenta mil casos en 125 países, cuando Rotary lanzó la iniciativa mundial para erradicar esta enfermedad. Desde entonces se han vacunado a más de dos mil quinientos millones de niños y podemos manifestar que la Polio ha sido prácticamente erradicada, existiendo hoy en día algunos casos en Pakistán y Afganistán.

Por consiguiente, en el marco del Dia Mundial de la Polio, el día antes de su celebración, el jueves 23 de octubre y organizado por el Rotary Club de Barcelona Diagonal y el Distrito 2202, se celebrará un Encuentro-Debate titulado "La importancia de erradicar una enfermedad vírica en todo el mundo: la poliomielitis. Hay que seguir vacunando?" El acto, abierto a todos los públicos, tendrá lugar a las 19h en la Sala de plenos del Ayuntamiento de Barcelona Districte de l'Eixample, situado en la calle Aragó, 314. Os animo a todos los Clubes a realizar también actos para conmemorar ese día, a seguir luchando contra la polio que es nuestro buque insignia como actividad solidaria más internacional que realiza Rotary.

Josep Maria Buqueras, Gobernador del Distrito 2202





OCTUBRE 2025

CARTA DEL GOBERNADOR

Barreras, puentes y lucha contra la

POLIO

